

# **Pronunciamiento de las organizaciones de pescadores artesanales en el Encuentro MarAmazonía realizado en Chancay**

1.- Exigimos al Estado que el mar sea protegido. Queremos un mar sano que contribuya a la mitigación del cambio climático.

Por lo tanto, no estamos de acuerdo con la exploración y explotación petrolera en el zócalo marino.

2.- Es necesario mejorar o actualizar la regulación de las actividades de hidrocarburos para se ajuste a los estándares ambientales internacionales más estrictos.

3.- Es necesaria una ley de debida diligencia para obligar a las empresas que trabajan dentro del mar que usen energía limpia y renovable.

4.- Exigimos que el Reglamento de la ley de Pesca Artesanal, respete lo que esta ley establece. Es decir, la protección de las cinco millas y la prohibición del uso de embarcaciones mecanizadas dentro de las tres millas.

5. Exigimos que el Estado consulte a los pescadores artesanales las nuevas estrategias de biodiversidad, cambio climático y transición energética justa.

6.- Denunciamos las descargas sin control en el mar de desechos industriales provenientes de diferentes sectores productivos. Exigimos una gestión responsable de desechos y que ésta sea fiscalizada

¡Estaremos vigilantes para que se haga un uso responsable del mar y no se le contamine!

Chancay, 6 de noviembre de 2024